

Paula Escobar galardonada con el Premio Raquel Correa 2024

En una concurrida ceremonia realizada en la Universidad del Desarrollo (UDD), la periodista Paula Escobar Chavarría recibió el martes el Premio Raquel Correa 2024. El galardón fue otorgado por la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas (ANMPE). “Un premio de esta envergadura otorgado por la Asociación de Mujeres Periodistas y con el nombre de Raquel Correa no requiere una explicación para sentirse honrada y emocionada”, señaló Paula Escobar, cuyas entrevistas a pensadores e intelectuales globales han sido publicadas

por La Tercera Sábado, mientras que sus columnas aparecen todos los domingos en este diario. Paula Escobar es también conductora y panelista de programas en CNN Chile y T13 Radio, además de directora ejecutiva de la Cátedra Mujeres y Medios de la Universidad Diego Portales (UDP). Patricia Alrringo, presidenta de la ANMPE, señaló que Escobar representa “los valores permanentes del ejercicio del periodismo, como son el cumplimiento de la ética periodística y el respeto por la libertad de expresión”.

